

# Reagan llega a Islandia para la segunda cumbre

Reikjavik, Oct. 9 (DPA). El presidente de Estados Unidos Ronald Reagan llegó esta tarde a Reikjavik a fin de participar a partir de mañana en la reunión cumbre con el jefe del PC de la Unión Soviética Mikhail Gorbachev.

Reagan llegó a bordo del avión presidencial norteamericano Air Force One y fue saludado a su llegada al aeropuerto de Reikjavik por el presidente islandés, Vigdís Flunnbogadóttir y el primer ministro Steingimur Hermannsson.

Antes de partir de Washington rumbo a Islandia, el presidente Reagan advirtió no depositar exageradas esperanzas en su cita con Gorbachov, diciendo que existen problemas muy graves y que las diferencias de opinión son muy marcadas. "No existe garantía de éxito", dijo, pero al mismo tiempo expresó sus esperanzas de que se produzca un acercamiento entre EE.UU. y la URSS.

Funcionarios gubernamentales norteamericanos des-

tacaron días pasados que Reagan deseaba hablar con Gorbachev sobre control armamentista y derechos humanos, sobre focos de crisis en el mundo de relaciones bilaterales.

Durante el vuelo de Washington a Reikjavik, el vocero de la Casa Blanca, Larry Speakes, dijo que el presidente Reagan estaba bien preparado y pleno de confianza en poder solucionar algunas diferencias entre las superpotencias.

—Pasa a la página 49—

## 9 ex comunistas son ejecutados en Indonesia

Yakarta, Oct. 9 (DPA). Nueve antiguos miembros del prohibido Partido Comunista de Indonesia, que habían sido sentenciados a muerte por un tribunal militar por estar involucrados en el levantamiento de 1965, han sido ejecutados según informaciones oficiales indonesias.

El general de Brigada P. Damanik confirmó que los sentenciados fueron ejecutados pero no precisó fecha, lugar y fecha del hecho.

AP. Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

HACIA ISLANDIA. Washington, Oct. 9 (AP). El presidente Ronald Reagan, besa a su esposa Nancy segundos antes de partir en un helicóptero rumbo a la Base Andrews de la Fuerza Aérea para emprender su viaje a Islandia.

## Capturan a presunto asesino de Chamorro

San José, Oct. 9 (DPA). La policía rural constarriense capturó en un lejano lugar llamado Barranca, de la región del pacífico, a unos 110 kilómetros de San José, a Silvio René Vega Zúñiga presunto asesino de Pedro Joaquín Chamorro. Chamorro en ese entonces director del diario "La

Prensa" de Managua fue asesinado a sangre fría en una calle de esa capital el 10 de enero de 1978.

Hay una gestión de extradición por parte del gobierno de Nicaragua la cual fue hecha el pasado mes de junio cuando circulo

—Pasa a la página 74—

## 237 millones de Dls. de EU para Honduras

Tegucigalpa, Oct. 9 (DPA). El gobierno de Estados Unidos anunció hoy en buscar incrementar la asistencia económica y militar a Honduras, por un monto de 237 millones de dólares.

Arthur Skov, portavoz de la embajada estadounidense en Tegucigalpa, mani-

festó que la administración Reagan mantiene el compromiso de buscar una ayuda más elevada para Honduras, a pesar de las limitaciones de carácter presupuestario del gobierno norteamericano.

Desde luego, advirtió

—Pasa a la página 41—

## EU estudia presiones económicas a Chile

South Bend, Estados Unidos, Oct. 9 (UPI). El embajador de Estados Unidos en Chile, Harry Barnes Jr., dijo hoy que el gobierno norteamericano estudia el empleo de presiones económicas para obligar al régimen encabezado por el general Augusto Pinochet a negociar con los partidos centristas.

Hablando en la Universidad de Notre Dame, situada en esta ciudad del estado de Indiana, Barnes dijo que "como gobierno, lo que debemos hacer es reconciliar los hechos económicos con los derechos humanos". En el caso de Chile, la "mayoría de la gente

—Pasa a la página 49—

## Piloto sobreviviente acepta varios cargos

Managua, Oct. 9 (AP). El norteamericano capturado tras el derribo el domingo del avión en que viajaba en el sur de este país dijo hoy que ayudó a transportar repetidamente por vía aérea, desde Honduras

y El Salvador, armas y municiones con destino a los rebeldes que luchan contra el gobierno sandinista y que trabajaba con empleados de la Agencia

—Pasa a la página 41—

## Abrams: "Hasenfus habló bajo amenazas"

Washington, Oct. 9 (AP). El subsecretario de Estado para Asuntos Interamericanos Elliott Abrams dijo hoy que el norteamericano capturado en Nicaragua que había involucrado a la Agencia Central de Inteligencia de Estados Unidos

(CIA) en una operación de abastecimiento a los rebeldes no decía la verdad y sostuvo que había hablado bajo amenazas de los nicaragüenses.

Abrams expresó en una

—Pasa a la página 41—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

CONDECORADO. Buenos Aires, Oct. 9 (AP). El presidente argentino Chedli Bendaíed fue condecorado por el gobierno argentino con la orden del "Liberador".

## Entregan cadáveres de avión que fue derribado

Managua, Oct. 9 (DPA). El gobierno de Nicaragua entregó esta tarde (local) a funcionarios de la embajada de los Estados Unidos en Managua, los cadáveres de los pilotos norteamericanos, muertos hace cinco días en el derribo de un avión de abastecimiento de

las fuerzas contrarrevolucionarias en el sector sur del país.

Los rústicos ataúdes, con los restos de William J. Cooper y Wallace Blaine Sawyer, fueron depositados por empleados de una

—Pasa a la página 71—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

PERES Y MITTERRAND. París, Oct. 9 (AP). El primer ministro israelí Shimon Peres (izquierda), se despidió del presidente francés Francois Mitterrand al re-

tirarse del Palacio del Eliseo aquí, tras la reunión que ambos mantuvieron hoy. Al centro les acompaña el embajador israelí Ovdia Soffer.

## Noventa mil Dls. darán por cerebro de computadora

Bruselas, Oct. 9 (DPA). En una empresa de informática belga robaron el cerebro de una computadora marca Convex y exigieron un rescate de 3.5 millones de francos (90,000 dólares), se supo hoy.

El "secuestro" primero de su género que se comete en Bélgica, tuvo lugar hace diez días. El botín, cerebro de una computadora de investigación norteamericana, formado por 12 circuitos electrónicos de memoria extremadamente frágiles, está valorado en 20 millones de francos (500,000 dólares).

# Sigue boicot al catolicismo Cuba

En su procedencia, Oct. 9 (AP). En Cuba, un médico que practica el catolicismo no puede obtener empleo como director de un hospital. Los libros de historia para quinto grado niegan la divinidad de Cristo. Los sacerdotes no aparecen en la prensa. Y la Navidad es un día como cualquier otro.

Pero en este último año, algunos pequeños gestos en el único país oficialmente ateo de América Latina han traído esperanzas a los 80.000 católicos activos de que un cuarto de siglo de discriminación en su contra puede estar llegando a su fin.

Por primera vez desde que expulsó a los misioneros extranjeros y cerró las escuelas de la Iglesia en 1961, el presidente Fidel Castro se reunió con los obispos y permitió una reunión de católicos que duró una semana.

En julio, Castro recibió a la Madre Teresa y la autorizó a abrir una misión de las Hermanas de la Caridad. Se permitió a la Iglesia importar 30.000 biblias, las primeras en 15 años.

Personas que han visitado recientemente La Habana creen que Castro trata

—Pasa a la página 56—